

# *Cuba et le Canada consolident leurs liens parlementaires*

---



La Havane, 14 mars, (RHC).- Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba a reçu ce lundi à La Havane un groupe d'élus canadiens au Capitole national, siège du parlement cubain.

Au cours de la rencontre, la vice-présidente de l'Assemblée Nationale a expliqué aux visiteurs divers aspects de la réalité cubaine et du travail du parlement cubain.

Elle a profité de l'occasion pour remercier le gouvernement canadien de son soutien à la lutte pour la levée du blocus étasunien et pour souligner la fermeté des liens unissant Cuba et le Canada malgré nos divergences politiques car a-t-elle rappelé «il y a des éléments qui unissent et qui consolident les deux pays.»

Les élus canadiens ont montré de l'intérêt pour les changements en cours dans notre pays dans le cadre du processus de mise à jour du modèle économique ainsi que pour l'expérience accumulée chez nous dans les secteurs de la santé et de l'éducation.

Ils ont salué les acquis de Cuba en matière d'attention médicale, notamment des personnes du troisième âge et ils ont évoqué la possibilité que des jeunes canadiens fassent à Cuba des études dans les domaines des sciences.

La délégation canadienne est formée des sénateurs Robert Nault, président de la section canadienne de ParlAmériques, Pierrette Ringuette, présidente du Groupe parlementaire d'amitié avec Cuba et Donald Plett, ainsi que des membres de la Chambre des Communes, Randy Boissonnault et François Choquette.

Le programme des élus canadiens prévoit des visites dans des institutions scientifiques de La Havane et d'autres provinces ainsi que dans la Zone spéciale de développement du Mariel.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124161-cuba-et-le-canada-consolident-leurs-liens-parlementaires>



**Radio Habana Cuba**